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【会長の時間】 髙田 富康
皆さん、こんにちは。今日は

小林さんに入会して頂いたとい
う事で、１名プラスになりまし
た。人数の少ないクラブですが、
盛り上げていきたいと思います。
会長の時間という事ですが、

今日は趣味の一つが写真を撮る
事です。１月１５日に撮った写
真で、一方は夕方の４時で、も
う一方は午後５時にスマホで撮った写真です。
スマホで撮ると勝手に明るく撮れてしまいます。
私は秩父で出スケベという言葉がありますが、

落ち着いて家に居られないという事で、１５日
は平日でしたが、アポもなく、天気も良かった
ので、出かけました。雁坂を通ると３時間掛か
ります。すでにこの現場に３回行っています。
１２月に行った時には出発が３０分遅かったと
いう事もあり、着いた時にはやはり日が暮れて
いまして、こんな写真は撮れませんでした。富
士山の周りには湖がいくつかあり、この場所が
好きです。通称子抱き富士という小さい山があ
ります。富士山の子どもに見たてるという事で
そう呼ばれています。
往復６時間掛けて、写真を撮ってくるだけで

す。そのエネルギーが周りの人から見ると、あ
きれられているかもしれませんが、好きな事を
他の事に代えられないので、突き進むしかない
かなと思ってます。リュウマチと最近診断され
たので、がっかりしています。毎日毎日を楽し
まないとと思っています。

【幹事報告】 畝 徳治

１．地区事務所より
①月信２月号
②国際大会ガバナーズナイト
参加者募集のお知らせ
③国際大会ＲＩ会長主催親善
朝食会についてのお願い
④ＭＯＵ取り交わしについて

【理事役員会報告】
プログラムについて

（有）秩父薬剤師会調剤センター
代表取締役 小林 悟氏

本日からお世話になります小
林と申します。生まれは皆野町
親鼻駅のそばになります。実家
は戸塚薬局という薬局をやって
おります。古く１３０年以上続
いている薬局になります。母が
まだ営業をしておりまして、継
ぐ予定で薬剤師になりましたが、

今の会社に入社して、代表にもなってしまい、
辞めるわけにもいかず、まだ継いでいない状態
ではあります。
薬局の方は（有）秩父薬剤師会調剤センター

という事で、もともとは私立病院の横に薬局が
あるのと、寺尾のつむぎ診療所の向かい側、小
鹿野町立病院の所と松本クリニックさんの横と
秩父病院の向かい側にある影森薬局の５店舗を
やらせて頂いております。
皆野在住という事で、皆野・長瀞ロータリー

クラブへ入会させて頂き、ありがとうございま
す。小埜さんとはＪＣで、髙田さんとは保険の
関係、また車が私も好きですので、趣味が合う
という事もあり、山田さんには家の設計をして
頂いたりと縁があり、入会させて頂きました。
趣味は車とスキーです。この冬も７回くらい

行っています。日帰りで、午前中滑って、午後
帰ってきます。長野方面へ行っています。
私は５１才で、かみさんは皆野出身で、４才

年上になります。子どもは３人おりまして、３
人とも男の子です。長男は家を継ぐという事で、
薬学部へ行っています。次男は大学１年生、三
男は高校１年生になります。あとは犬が１匹に
なります。よろしくお願い致します。

6 木 会員卓話 理事役員会

13 木 秩父ＲＣ合同例会 長生館

20 木 休会

27 木 ＩＭへ振替 ２月２２日（土）

6 木 会員卓話 理事役員会

13 木 外部卓話

20 木 休会

27 木 親睦例会

2月

3月



髙田 富康会長
職業柄、今はこんなに進んでいるんだなとい

う話をさせて頂きます。こういうマッチ箱くら
いの大きさですが、ダッシュボードに付ける物
があります。今はドライブレコーダーを付けて
いる人が多いと思います。ドライブレコーダー
の映像がないくらいの差でパフォーマンスがす
ごいですという事です。
電源は基本的にスマホと連動しています。優

れもので、衝撃を感知すると、事故の可能性が
高いので、サービスセンターから携帯電話に安
否確認の連絡がきます。
たとえば、初めての場所で事故を起こして場

所が分からなくても、ＧＰＳにより場所が分か
ります。車が自走出来るか出来ないか。救急車
を呼ぶか警察を呼ぶか。自走出来なければ、レ
ッカーを呼んで、車がなければ困るので、レン
タカーの手配が出来ると。
コマーシャルになるかとも思いますが、毎日

スマホに運転の仕方で点数が出ます。Ａをもら
えると、翌年の保険料が安くなるという事にな
ります。安全運転のランクを決めるのは、急発
進と急ブレーキと最高速度です。最高速度も
２０キロ以上オーバーだとカウントされます。
ＧＰＳでどこの道路を走っているか分かるので、
制限速度なども網羅しています。車好きにとっ
ては、カーブをなるべく速く走って、車がどう
動くかが楽しみなので、それについてはカウン
トされないので、安心です。
かなり普及しているので、保険会社もデータ

が取れるわけです。たとえば、秩父でも市内で
急ブレーキを踏んだかの統計も取れます。都市
部などで車の多い所などでは、事故になる前の
急ブレーキで察知出来るので、自治体、教育委
員会では学校が付近にある等、この道路では急
ブレーキが多いので、子どものいるので、制限
速度を４０キロから３０キロにしようなどとい
った事も出来ます。
私も３回電話がきてます。この機械をしっか

りと付けなかったためにカーブを曲がった時に
下に落ちた時にすぐに連絡がきました。次は軽
トラックで川に行って、砂利道なのでスリップ
して傾斜を登れない時に反応して、連絡がきま
した。それと１月１５日に精進湖に行った時に
Ｕ字溝に落ち葉があり見えずにタイヤが落ちた
ために衝撃があり、連絡がありました。事故は
してませんが、３回電話がきました。
ほうっておいたらどうなるかと思っていたら、

かなりしつこく連絡がきます。自分の所で売っ
ている商品ですが、なかなかの物だなと。年間
で通信料を含めて、１，０００円しません。事
業者向けも大丈夫です。アプリをダウンロード
して設定します。月間レポートも出て、点数が
出ます。安全運転に意識が向くので、テレマテ
ィクスと言いますが、付けている車とない車で

免除以外の
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8 0 5 0 62.5%

事故率が違ってきます。これを付ければ、事故
率が少なくなるので、保険会社は儲かるという
事で、還元する形で安全運転で保険料が安くな
るという事です。
何時何分何秒まで記録されますので、交差点

で事故をした時に、両者とも青信号を主張した
時に目撃者がいないと、裁判で五分五分になり
ます。何時何分何秒にぶつかったという時にど
ちらが青信号だったか分かり、解決が早いです。
徐行したと言った時にスピードも出ますので、
相手と食い違いがあっても、話がまとまるとい
う事もあります。

四つのテスト
畝 徳治会員

ロータリアンが日常的な行動をする上で、
心がけましょうという事で、４つのテストが
あります。当クラブは月に１回、みんなで唱
和します。
よく話題になるのは４つのテストはいくつ

なのかという話がありますが、４項目がそろ
って、全体がひとつのテストであると。この
４つ全部を満たすような行動をしましょうと
いう事です。
それでは、４つのテストのご唱和お願い致

します。

♪小林様、入会おめでとうございます。
髙田 富康

合計 2,000 円


